

	「人は学ぶ」	5月号 平成30年5月23日 発行者 惣田 修一 編集 菊池 知裕
	「人は変わる」	
	「人は輝く」	

全力はかっこいい

校長 惣田 修一

運動会が近づいてきました。

この時期になると毎年のように言っています。繰り返しになってしましますが、運動会は「全力でやるのがかっこいい」と思います。

一昔前ですが、「為末大（ためすえだい）」という400mハードルの選手がいました。世界陸上で銅メダルをとった日本が誇るアスリートの1人です。

その為末選手、初めてのオリンピック出場は、平成12年のシドニー大会でした。

当時の為末選手は、絶好調で日本中がメダル獲得を期待していました。ところが10台あるハードルの9台目に足をひっかけて転倒し、決勝どころか予選落ちしてしまいました。

そのとき為末選手は、転倒して「しまった」って思いながらもすぐに立ち上がったのですが、「ああ、もうダメだ」って思って、手を抜いてゴールしました。

見ていた観客には為末選手が転んだ後に手抜きで走っていたことには誰も気付きません。でも、為末選手だけは、こけてしまったことよりむしろ、こけた後にあきらめて、だらだら走ったことを後悔します。

それら11年経って平成23年、為末選手はオリンピック出場がかかった日本選手権に出場して、何と1台目のハードルを越えられずにまた転倒しました。しかし、転倒した後すぐに立ち上がって2台目以降のハードルをものすごいスピードで跳んでゴールしました。結果は、ビリ。オリンピック出場もたたれて引退します。

そのときのレースを振り返って為末選手はこんな事を言います。

「僕は転んでしまった。すぐ立ち上がって、力の限り全力でゴールした。結果は最下位だった。でも、なぜかとても合点がいった。納得できた。後悔はない」って言ったのです。

私は、為末選手のこの言葉に思わず「そうなんだよ」って思いました。

想像してみてください。過去3回もオリンピック選手として日本のナンバーワンだった。にもかかわらず、10台あるうちの1台目から転倒、はずかしい、みっともない。そのくらいの選手なのだから、棄権して体調悪いって言うてしまうこともできたはずです。にもかかわらず、「すぐ立ち上がって、全力で走りきった。ビリだったけどすごく納得できた。」とやった為末大選手。

ここに「全力のかっこよさ」があるのです。

為末選手の引退したこのレースこそ本当にかっこいいと思いました。

誰にだって失敗はあります。誰にだって転ぶときはあります。場合によっては取り返しのつかない失敗もあります。でも、たとえ、どんな大きな失敗をしたとしても、その後に全力を出す。これが、本当の「全力はかっこいい」だと思います。

運動会練習が、本格的に始まりました。全力のかっこよさを大泉中一丸となって追求していきたいと思います。

離任式

～大泉中を去られた先生方の最後の授業～

5月2日(水)に、離任式が行われました。3月31日をもって大泉中を離任された先生方のうち10名の先生方をご出席くださいました。

それぞれの先生方へは代表の生徒からの言葉と花束が手渡され、先生方からは大泉中愛のこもった温かいお話をいただきました。直接的な関わりのない1年生も含め、全校生徒がしっかりと先生方のお話に耳を傾け、ひとりひとりがその思いを受け止めている様子が感じられ、とても有意義な離任式になりました。



大泉中学校の皆さん、こんにちは。十組の皆さん、「元気ですか〜？」
 今日も、元気な挨拶を響かせていることと思います。
 4月から世田谷区立深沢中学校に異動になりました。今日は、全校生徒による校外行事が一日あり、離任式に出席できずに申し訳ありません。
 大泉中学校で過ごした二年間は、とても密度が濃い時間でした。特に、昨年度は開校七十周年という節目の年でもあり、皆さんとともに作り上げた素晴らしい記念式典などを経験することができました。
 普段の仕事は、みなさんの目に触れることが少なかったと思います。そんな中、校外学習の引率で十組の皆さんと行動を共にしたことや、二年生のスキー移動教室で三泊四日を共にした時間、強く心に残っています。現三年生が宿舎の方々から「話を聞く態度と集団行動が、区内で一番素晴らしい」と初日から毎日褒めて頂いたことは、忘れられません。生徒の皆さん、そして指導してくれている先生たちのことが誇らしく、本当に嬉しかったです。
 生徒と先生たちが強い信頼関係で結ばれている大泉中学校が、理想の学校の姿だと思っています。これからも、温かく思いやりのある素晴らしい皆さんでいてください。
 最後になりましたが、今まで、本当にお世話になり、ありがとうございます。
 世田谷区立深沢中学校 校長 佐野 晴子

↑ 佐野 元副校長先生からのメッセージ



5月8日(火) 10組 校外学習



10組は、5月8日(火)に校外学習を実施しました。
 今年度は、天覧山ハイキングの予定で準備、事前学習をすすめてきましたが、残念ながら前日の雨の影響もあり、ハイキングができなくなり葛西臨海水族園へ行ってきました。園内では、班長を中心に自立班で行動し、様々な魚を観察したり、実際にサメなどを触ったりし、楽しく過ごしている様子でした。しかし公共施設でのマナーなど課題もあったので、次の移動教室に活かしていきたいと思います。買い物学習や準備など、ご協力ありがとうございました。



教育実習が始まりました

今年度の教育実習が5月14日(月)から始まり、全校朝礼で2名の教育実習生の紹介がありました。3週間にわたって本校で実習を行います。授業や学級活動だけでなく、運動会や部活動等で生徒達と接することを通して、多くのことを学んでほしいと思います。



藤岡のぞみ 先生
(国語科 1年3組)



崔 智 源 先生
(理科 2年1組)

頑張る！！大泉中生 ～部活動の記録～

5月14日(月) 全校朝礼で表彰されたもの。

ソフトボール部

- ・第67回東京都中学校春季ソフトボール大会 準優勝

剣道部

- ・練馬区中学校春季剣道大会 女子団体 3位

女子

バスケットボール部

- ・第57回東京都中学校バスケットボール第3ブロック大会 第3位
優秀選手賞 浅見栞里

男子バドミントン部

- ・平成30年度練馬区中学校春季バドミントン大会 男子の部 団体 優勝

女子バドミントン部

- ・平成30年度練馬区中学校春季バドミントン大会 女子の部 団体 第3位

陸上競技部

- ・第81回東京陸上競技選手権大会 女子中学100m 第5位 益子芽里
- ・練馬こぶしハーフマラソン2018 中学生の部 女子準優勝 本間愛里
- ・第69回東京都中学校地域別陸上競技大会
男子 100mH 2位 鈴木希海
4×100m共通リレー 2位
サムリン シェイレンコア 白旗浩太郎 吉川凌央 鈴木希海
女子 2年100m 5位 山里ささら 共通200m 2位 益子芽里
共通1500m 3位 俵やよい 共通100mH 2位 益子芽里
4×100m共通リレー 2位
森杏里 山里ささら 益子芽里 鈴木佑菜

テニス部

- ・東京都中学校テニス選手権大会(個人の部) 第3ブロック大会
男子シングルス 小宮佑月 都大会出場権獲得

5月5日(祝) 吹奏楽部 ゴールデンパレード



こどもの日の5月5日、吹奏楽部は「第12回 銀座柳まつり ゴールデンパレード」に練馬区中学校・高等学校合同バンドのメンバーとして参加しました。沿道の大勢の観衆から大きな拍手を受けながら約30分にわたり、銀座の大通りを演奏しながらパレードし、日頃の練習の成果を十分に発揮していました。



運動会に向けて

5月26日(土)の運動会に向けての練習が、本格化してきました。朝練習、学年練習、全校練習に加えて、昼休みには生徒会種目(大縄跳び)の練習も行っています。短い準備期間でも短期集中で練習を積み、充実したすばらしい運動会が開催できるよう全校体制で取り組んでいます。

また、3年学年種目「大ムカデ」では、今年度より安全性を考慮し、足を結ぶ布にストッキングを使用することとなりました。不要ストッキングの回収にご協力くださった皆様、ありがとうございました。

運動会当日は、是非多くの保護者の皆様のご来校いただき、精一杯がんばる生徒たちに温かいご声援をいただきますようお願いいたします。また、当日の参観に当たっては、以下のことをご確認いただきますよう、重ねてお願いいたします。



- (1) 5月26日(土)に雨天で実施できない場合は、授業を行い、運動会を5月29日(火)に延期します。

※延期の場合、朝7時の時点で正門前に掲示いたします。

また、学校連絡メール・ホームページでもお知らせいたします。

- (2) 5月26日(土)は運動会実施、延期にかかわらず弁当を持参させてください。
- (3) 来校の際には、正門から入場し必ず受付をすませてください。西門の使用は生徒のみとさせていただきます。なお、正門の開門は午前8時です。それよりも前に校内に入ることはできません。
- (4) 自転車での来校はご遠慮ください。
- (5) 入校証をお持ちください。
※複数で御参観されるご家庭は、受付でお申し出ください。
- (4) 保護者の見学席につきましては、当日会場案内をご確認ください。
- (5) 見学の際の日傘のご使用につきましては、ご遠慮ください。
- (6) ペット(犬、猫等)を連れての参観はご遠慮ください。
- (7) ビデオ撮影場所は、保護者席(石段)の最上段のみとさせていただきます。

◆練馬区学校連絡メールの登録をお願いいたします。

練馬区教育委員会では、災害時や緊急時に、あらかじめ登録した保護者のメールアドレスに学校等からお子様の状況や防犯・行事などに関する情報を配信する「練馬区学校連絡メール」システムを平成25年9月より導入しています。本校では毎年、登録のお願いをし、多くの保護者の方に登録をいただいております。今年度もすべての保護者の皆様に登録をしていただきたくお願いいたします。(昨年度、登録いただいている保護者の皆様も、改めて登録していただく必要があります。)

登録のご案内(登録手順書等)を配布済みですが、必要な方は担任までお申し出ください。よろしくお願ひします。

